



Buletin Maria Legionis

Penerbit:

SENATUS SINAR BUNDA KARAMEL MALANG

Jl. J.A. Suprpto 11A Malang 65112 Jawa Timur—INDONESIA

E-mail: senatusmalang@gmail.com

www.legiomariamalang.org

Edisi CXX(120)/Juli
2017

Alokusio

“Kesucian Pribadi”

Buku Pegangan LM bab 11 no. 1 hal. 74



DAFTAR ISI :

Alokusio	1
Berita Dublin	2
Berita Vatikan	2
Berita Senatus	3
Laporan Dewan	3
Regia Kupang	3
Komisium Manado	3
Kuria Lombok	3
Pra Kuria Lumajang	3
Kongres LM ke-1 Se-Tanah Papua	4

SPECIAL POINTS OF INTEREST:

Barangsiapa tinggal di dalam Aku dan Aku di dalam dia, maka ia akan berbuah banyak, sebab terpisah di luar Aku kau tidak dapat berbuat apa-apa” (Yoh 15:5)

Para legioner terkasih,
Secara umum cara yang dipakai oleh Legio Maria untuk mewujudkan tujuan kerasulannya, ialah penyucian diri. Ini penting dan menjadi pelayanan pribadi yang berlangsung di bawah naungan Roh Kudus. Kemuliaan Allah dan penyelamatan jiwa-jiwa terangkum di dalamnya.

Bagaikan ranting anggur yang menyatu dengan pokoknya, demikianlah gambaran seorang legioner yang bersatu dengan Kristus lewat doa dan pelayanan. “Akulah pokok anggur dan kamulah ranting-rantingnya. Barangsiapa tinggal di dalam Aku dan Aku di dalam dia, maka ia akan berbuah banyak, sebab terpisah di luar Aku kau tidak dapat berbuat apa-apa” (Yoh 15:5)

Oleh karena itu marilah kita saling mendoakan. Kami melihat sendiri perjuangan

Legioner di tanah Papua yang baru-baru ini kami kunjungi. Mereka berjuang di tanah bergunung dan berlembah, berawarawa dan di dataran gersang kering kerontang, bahkan kerap harus berhadapan dengan hutan lebat gelap pekat. Hanya karena doa kita, mereka kuat. “Yuk, mari doakan saudara-saudara kita, rasul-rasul Maria di mana pun mereka berada”. Amin.



RD Emanuel Wahyu Widodo
Spiritual Director of Senatus Malang

Berita dari Dublin

- Senatus Bogota dari negeri Columbia di Amerika Latin mengajukan pencalonan 3 Regia sekaligus kepada Dewan Konsilium Dublin; yaitu Regia Cartagena, Regia Pamplona dan Regia pecahan Senatus Bogota yang sudah terlalu besar asuhannya.
- Saudari Sile O'Neil telah dicalonkan sebagai Sekretaris II Dewan Konsilium Dublin untuk periode ke dua. Oleh karena tidak ada calon lain maka ia ditetapkan untuk masa jabatan tiga tahun.



Berita dari Vatikan

- Banyak pemimpin negara-negara adi daya telah berkunjung kepada Sri Paus. Pada akhir bulan lalu Presiden Amerika Serikat, lalu kanselir Jerman Angela Merkel di pertengahan bulan Juni dan Raja dan Ratu Belanda. Sri Paus mengajak mereka membangun dunia baru yang lebih beradab, peduli pada yang miskin dan memajukan perdamaian dunia.
- Vatikan juga telah mengeluarkan pesan ramadan untuk umat muslim sedunia. Sri Paus berpesan agar puasa menjadi saat yang indah untuk saling mengampuni.



Berita dari Senatus

- Pemimpin Rohani dan ketua Senatus Sinar Bunda Karmel Malang telah menghadiri kongres LM sePa-pua pada 23 -25 Juni 2017. Senatus mengucapkan terima kasih atas doa dari seluruh legioner sehingga perjalanan dan acara berlangsung dengan baik.
- Senatus Sinar Bunda Karmel Malang mengucapkan selamat jalan kepada yang terkasih **Bapak Johannes Baptista Wagiy** menuju Rumah Bapa di Surga pada usia 90 tahun Sabtu 24 Juni 2017 pukul 07.00 WIB di Rumah Sakit Panti Waluya Sawahan Malang. Almarhum salah satu perintis terbentuknya Senatus Sinar Bunda Karmel Malang. Beliau menjadi perwira Senatus Malang yaitu sebagai Sekretaris I pada periode pertama 5 Juli 1964 - 1967, kemudian Sekretaris II pada tahun 1967 - 1970 dan sebagai Bendahara II pada tahun 1970-1973. Beliau aktif di presidium Rumah Kencana dan pada akhir hidupnya sebagai anggota auksiler.



Laporan Dewan

Regia Maria Diangkat Ke Surga Kupang

Regia Maria Diangkat Ke Surga Kupang sangat aktif menjalankan tugas visitasi dewan dan presidium asuhannya. Perwira regia ini berhasil melaksanakan sosialisasi tentang penyakit asam urat, darah tinggi, kolesterol, dan gula darah dalam rangka peringatan HUT orang sakit sedunia, mendampingi Komisium Maria Fatima Betun melakukan sosialisasi Legio Maria kepada siswa siswi SD – SMA/SMK di Kabupaten Malaka. Profisiat atas perluasan Regia dengan terbentuknya Pra Presidium Mahasiswa Tahta Kebijaksanaan di Kampus Politeknik Negeri Kupang.

Komisium Hati Tersuci Maria Manado

Komisium Hati Tersuci Maria Manado sangat aktif dalam menjalankan tugas visitasi dewan dan presidium asuhannya. Komisium ini mendampingi OMK/ Legio Yunior dan akan mengadakan Kongres Orang Muda pada bulan September 2017. Profisiat atas perluasan Komisium dengan terbentuknya Pra Presidium Rumah Kencana di Palu dengan anggota anak-anak panti asuhan.

Kuria St. Perawan Maria Dari Medali Wasiat Lombok

Kuria St. Perawan Maria dari Medali Wasiat Lombok aktif melaksanakan visitasi presidium asuhannya. Kuria ini juga aktif mengunjungi para Napi dan mengadakan ibadat di Lapas.

Pra Kuria Maria Bunda Kerahiman Ilahi Lumajang

Pra Kuria Maria Bunda Kerahiman Ilahi Lumajang aktif melaksanakan visitasi presidium asuhannya. Perwira kuria ini sedang menjajaki kemungkinan menghidupkan kembali presidium yang pernah ada di Sukoreno.

KONGRES LEGIO MARIA KE-1 SE-TANAH PAPUA



Kongres Legio Maria Ke-1 Se-Tanah Papua dilaksanakan pada tanggal 23-25 Juni 2017 di Kotaraja-Jayapura dan dihadiri ± 200 orang peserta. Tema Kongres “ Bersama Mama Maria Menuju Kepada Yesus”. Diharapkan melalui Kongres Legio Maria Se-Tanah Papua, legioner saling mengenal, mempererat dan mengembangkan persaudaraan di antara para Legio Maria, mengembangkan karya kerasulan menuju Papua damai dan sejahtera. Adapun materi kongres sebagai berikut:

1. Sistem Legio Maria oleh Tim Senatus Malang
2. Spiritualitas Legio Maria oleh Romo John Bonay, Pr.
3. Keteladanan Maria Berpengaruh dalam Semangat Umat Masa Lalu, Masa Kini dan Masa Mendatang oleh Romo Wisnu Agung, MSC.
4. Pengaruh Semangat Kerasulan Legio Maria Menuju Pemantapan, Kongres Legio Maria Berikutnya oleh Pater John Kea Kebu, OFM



Kongres hari pertama Kamis 23 Juni 2017 diawali dengan Tessler, ziarah dan jalan salib di Gua Maria Sandurung Kerom. Sore harinya dilanjutkan Misa pembukaan kongres oleh Bapak Uskup Jayapura **Mgr. Leo Laba Ladjar, OFM**. Kongres LM ini dibuka secara resmi oleh Bupati Kerom.

Kongres hari ke dua 24 Juni 2017 diawali dengan Tessler dan Misa pagi oleh Romo Emanuel W. Widodo, Pr. Dan dilanjutkan dengan materi kongres yang dibawakan oleh Romo Emanuel dan sdr. Hotmaida S. Pada sore harinya dilanjutkan dengan materi yang ke dua oleh Romo John Bonay, Pr.



Kongres hari ke-3, 25 Juni 2017 diawali dengan tessera dan dilanjutkan materi kongres ke-3 dan materi ke-4. Sore harinya kongres ditutup dengan ekaristi kudus yang dipersembahkan oleh semua imam yang hadir dalam kongres tersebut. Kemudian acara kongres ditutup secara resmi oleh Bupati Intan Jaya dan dilanjutkan dengan penyerahan Arca Bunda Maria ke Kuria Ratu Semesta Alam Timika sebagai tuan rumah kongres LM ke-2 Se-Tanah Papua pada tahun 2019. Kongres berjalan dengan lancar dan penuh semangat.

